

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Senadora Vodanovic (PS) realizó visita inspectiva a inmueble fiscal donde podría operar provisoriamente la Escuela Formación de Carabineros del Maule**

Pág. : 6

Cm2: 251,3

VPE: \$ 502.626

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Senadora Vodanovic (PS) realizó visita inspectiva a inmueble fiscal donde podría operar provisoriamente la Escuela Formación de Carabineros del Maule

Hasta las dependencias del ex Centro de Tránsito y Distribución (CTD) Entre Silos del desaparecido Servicio Nacional de Menores (Sename) ubicado en el cruce de la Avenida San Miguel con el camino Puertas Negras en Talca, llegó la senadora del Maule, Paulina Vodanovic (PS), para realizar una visita inspectiva al inmueble fiscal que podría ser utilizado para la Escuela de Formación de Carabineros en la Región.

La parlamentaria, miembro de la Comisión de Seguridad del Senado, recorrió el recinto junto al seremi de Bienes Nacionales, César Concha y la encargada de proyectos de Carabineros en el Maule, Teniente Marta Cid.

Estamos acá viendo las dependencias de un recinto fiscal que perteneció al ex Se-

name, donde podría funcionar de manera temporal, la Escuela de Formación de Carabineros. Recorrimos las instalaciones y haremos las gestiones para conseguir los recursos para mejorar el inmueble si es necesario para que opere la Escuela de Formación de Carabineros de manera transitoria que esperamos sea lo antes posible. Necesitamos más Carabineros en las calles y esta es la forma de trabajar para dar batalla a la delincuencia, ese es mi compromiso,

so como senadora del Maule y miembro de la Comisión de Seguridad del Senado, dijo la senadora del Maule.

Por su parte, el seremi de Bienes Nacionales, César Concha, agregó que quiero agradecer la disposición de la senadora Paulina Vodanovic, quien en su calidad de integrante de la Comisión de Seguridad del Senado, nos pidió visitar estas dependencias que vienen a ser una alternativa para lo que podría ser transitoriamente la Escuela de Formación de Carabineros.

